

Jefe de la Armada pasa revista en Castro

ARMADA

El comandante en jefe de la Armada de Chile, Fernando Cabrera, efectuó esta semana su primera visita a la jurisdicción de la Quinta Zona Naval, comenzando su periplo por la región con un encuentro en la Gobernación Marítima de Castro.

Con el objetivo de plasmar su "carta de navegación" al mando de la institución, el almirante fue recibido con honores en la repartición naval de calle Pedro Montt, en la costanera castreña, donde estuvo acompañado del titular de la Quinta Zona, el contraalmirante Jorge Toso.

En la ocasión, la máxima autoridad de la entidad marítima recalcó que "lo que



EL ALMIRANTE FERNANDO CABRERA ESTUVO EN CASTRO.

queremos buscar es entregar los ejes de gestión dentro de la planificación y tareas institucionales. Servir es la razón por la que estamos aquí y que racionalizamos cuando entramos a la Armada". ☺